

## DECOUVERTE du JEUDI

Sur le bord du lac de Laroin, un arbre nous a longtemps intrigué par ses fruits.



Le mystère est élucidé, c'est l'**Oranger des Osages**, encore appelé Maclure épineux, ou Bois d'arc.

L'intérieur du fruit est blanc, compact, homogène avec de petits pépins marron foncé. Le fruit exhale un parfum citronné légèrement épicé et sécrète un liquide blanc laiteux très collant.

Très amer, il est très prisé par les écureuils.



Son nom vient de la tribu indienne des Osages, qui occupait la zone où pousse cet arbre.

Il est originaire d'Amérique du Nord et plus précisément du sud-est de l'Oklahoma, du sud-ouest de l'Arkansas et du nord-est du Texas. On le trouve aussi dans le Missouri.

Les Indiens de la tribu des Osages (apparentée aux Sioux), se servaient du latex laiteux contenu dans le fruit pour se peindre le visage et teindre leurs vêtements.

Le bois fut aussi utilisé pour la fabrication de leurs arcs d'où le nom de **bois d'arc**.

Dans la région de Saint-Louis, dans le Missouri, au bord du Mississippi, les fruits sont utilisés et vendus sur les marchés fermiers pour chasser les mouches.

En Europe de l'Est, il est utilisé contre les rhumatismes, pour la cicatrisation des blessures ou encore en tant qu'antibiotique, ainsi que pour stimuler l'activité cardiaque.

En zone tempérée il est planté comme arbre d'ornement d'où sa présence au bord du lac de Laroin. On peut le reproduire par bouturage.

Les marcheurs du jeudi